
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1245/2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim be-

treffend Generelle Geschwindigkeitsbegrenzung innerhalb des Stadtteils 

Ebersheim (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Antrag 2039/2010 sollte zur Ortsbeiratssitzung am 31.03.2011 beantwortet wer-

den. Leider ist aus organisatorischen Gründen das Schreiben nicht bei dem Orts-

beirat angekommen. Mit Schreiben vom 30.05.2011 wird zu dem Antrag Stellung 

genommen. Eine inhaltliche Beantwortung entfällt somit. 

 

 

Mainz, 18. August 2011 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


